

## Wichtige Akzente gesetzt

### Watermann und Grosch ziehen eine positive Bilanz der ersten 100 Tage in der rot-grünen Koalition

Mittwoch 15. Februar 2023 - **Hamelnd / Hannover (wbn). 100 Tage rot-grüne Koalition: Die heimischen Landtagsabgeordneten der SPD sprechen von einem erfolgreicher Start in herausfordernden Zeiten.**

Watermann und Grosch stellen fest: Die Bürger im Landkreis Hameln-Pyrmont haben so wie überall in Niedersachsen bei der Landtagswahl 2022 eindeutig der SPD ihr Vertrauen ausgesprochen. Die Herausforderungen der Zeit seien erkannt und sozialdemokratische Politik gewählt worden. Die Arbeit im Landtag betreffe jedoch nicht nur Niedersachsen als Ganzes, sondern habe auch direkte Auswirkungen auf das Weserbergland und den Landkreis Hameln-Pyrmont.

Fortsetzung von Seite 1

„Die rot-grüne Koalition steht für einen starken und handlungsfähigen Staat, der niemanden allein lässt“, erklärt Uli Watermann, einer der beiden örtlichen SPD-Abgeordneten. „Unser Sofortprogramm – mit dem wir die Maßnahme des Bundes flankiert haben – hat auch in unserer Region viele Menschen erreicht, die von den Entlastungen profitiert haben. Die Mittagessen in Schulen und Kitas konnten weiter angeboten werden, Vereine wurden unterstützt und Härtefälle abgedeckt. Das zeigt, dass wir auch im Weserbergland für eine soziale Politik stehen.“

Die Einrichtung der Taskforce Energiewende und die Festlegung regionaler Flächenziele in der

## Watermann und Grosch ziehen eine positive Bilanz der ersten 100 Tage in der rot-grünen Koalition

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 15. Februar 2023 um 21:28 Uhr

---

Windkraft sind ebenfalls wichtige Schritte für das Weserbergland, die die SPD-geführte Landesregierung bereits in den ersten Wochen angepackt hat.

„Aus unserer Sicht müssen soziale und ökologische Gerechtigkeit Hand in Hand gehen. Wenn wir die Energiewende geschafft haben, stehen wir vor riesigen wirtschaftlichen Chancen. Günstiger, grüner Strom wird zahlreiche Industrien anlocken und hochqualifizierte Arbeitsplätze auch in unsere Region bringen“, betont Constantin Grosch, direkt gewählter Abgeordneter für Hameln, Hessisch Oldendorf und Rinteln.

Die rot-grüne Koalition setzt also auch im Weserbergland wichtige Akzente und sorgt dafür, dass die Region von den Entwicklungen in Niedersachsen profitiert. Wir sind zuversichtlich, dass der erfolgreiche Start der Koalition auch in Zukunft fortgesetzt wird.